

Kerpener Netzwerk 55plus



Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 25.08.2014

Hauptsache französisch und katholisch! „Monsieur Claude und seine Töchter“ in „Ansichtssache“

Die Netzwerkgruppe „Ansichtssache“ des Netzwerk 55plus lädt zu einem weiteren Kinonachmittag ins Kerpener Capitol ein. Am Mittwoch, den 10. September 2014, wird um 15.00 Uhr die freche französische Komödie „Monsieur Claude und seine Töchter“ gezeigt. Die multikulti-Komödie sahen in Frankreich bereits über zehn Millionen Kinobesucher und machten sie damit zu einem der erfolgreichsten französischen Filme aller Zeiten!

Monsieur Claude und seine Frau Marie sind ein zufriedenes, konservatives Ehepaar in der französischen Provinz. Sie haben vier schöne Töchter, für die sie sich katholische Franzosen als Ehemänner wünschen. Als drei Töchter einen Chinesen, einen Juden und einen Moslem ehelichen, hängt der familiäre Hausseggen gewaltig schief.

Doch wenigstens ihre jüngste Tochter ist mit einem französischen Katholiken liiert. Doch als dieser zum ersten Abendessen erscheint, reißt den besorgten Eltern der Geduldsfaden: Charles ist schwarz.

Die Komödie lebt von ihren witzigen Dialogen, in denen die Vorteile aller Beteiligten gnadenlos entlarvt werden. Dieser herrliche Filmspaß ist politisch wunderbar unkorrekt und hält jedem Einzelnen von uns den Spiegel vor. Ein Muss für jeden Kinofreund!